

## Orchis et la commune de Montfarville s'associent pour la préservation de la dune de la plage de la Mare.

La plage de la Mare de Montfarville, de par sa disposition et parce qu'elle a conservé un sable fin qui fait défaut ailleurs est une plage familiale très fréquentée pendant l'été. Un vaste parking a été aménagé par la commune et l'accès routier a fait aussi l'objet d'un élargissement. Autant de raisons pour créer une affluence qui ne va pas sans quelques nuisances. L'une d'entre elle n'a pas échappé à l'association ORCHIS qui, parmi ses nombreuses activités s'intéresse à l'évolution du littoral : il s'agit des passages nombreux et intempestifs des usagers du parking au travers de la dune qui se situe en haut de la plage, coupant ainsi au plus court en évitant le léger détour vers le passage aménagé. Outre l'inconfort pour les personnes qui se sont installées sur la plage, cette situation n'est pas sans fragiliser la dune dont la végétation n'a pas le temps de se reconstituer pendant l'hiver. Lors d'un coup de vent d'amont, comme récemment, le sable traverse littéralement cette dune et finit sur le parking ou dans les champs. A terme, cette dune pourrait disparaître comme elle a malheureusement trop tendance à le faire en d'autres points. Aussi ORCHIS a proposé au Conseil Municipal de Montfarville de réaliser une clôture de cette dune, charge bien sûr à Montfarville de financer l'achat de piquets et de fil. Cette proposition a été acceptée et a fait l'objet d'une convention de partenariat. Les travaux viennent d'être réalisés. L'été qui vient permettra de mesurer l'efficacité de cette initiative sur l'état de la dune littorale et sa préservation.

